

COMMUNIQUE

## FERME DES ETOILES – 19 septembre : **Inauguration étoilée du 5<sup>ème</sup> Festival YAPLUKA**

Le festival YAPLUKA, organisé par le Pays Portes de Gascogne, inaugurera sa 5<sup>ème</sup> édition à la Ferme des Etoiles (Mauroux), vendredi 19 septembre, à 18h30. A cette occasion, une soirée de découverte du ciel sur fond de musique contemporaine sera proposée aux festivaliers.

Le Festival YAPLUKA est une manifestation culturelle gersoise créée en 2009 et coordonnée par le Pays Portes de Gascogne. Il est une invitation à découvrir des acteurs et lieux emblématiques du territoire au travers d'événements culturels variés (théâtre, cinéma, observation du ciel, chant, dessin...). En 2014, le festival propose une sélection éclectique de 8 manifestations, du 19 septembre au 18 octobre.

> **L'inauguration du Festival aura lieu à la Ferme des Etoiles, à Mauroux, vendredi 19 septembre, à 18h30.**

A 22h, Patrick LECUREUIL, animateur spécialisé en astronomie, invite le public à une découverte ludique du ciel sur fond de musique « galactique » composée par la créatrice sonore Amélie AGUT.

Cette soirée est l'occasion de mêler art et sciences lors d'une plongée en pleine nature dans le parc arboré de la Ferme des Etoiles.

*Il est recommandé aux participants d'emmener une couverture afin de pouvoir s'installer dans l'herbe du parc de la Ferme, ainsi que des vêtements chauds et une lampe de poche.*

> **Entrée libre et gratuite**

> **Durée de la veillée en musique : 45 min**

> **Tout public**

Plus d'infos au 05 62 06 09 76 ou à [contact@fermedesetoiles.fr](mailto:contact@fermedesetoiles.fr)

